



みんなのひろば

今月の人

亀井さゆりさん

KAMEI SAYURI
(本宮字葎ヶ入)



▲3人の子育てに励む亀井さん

私の随想録

「子どもを守る」

私には3人の子供がいます。それぞれに個性があり、やりにくいなあと思うことも多々ありますが、私にとってはみんないい子です。

あるとき、末の子の事で学校から呼び出しを受けたことがあります。もちろん、子どもが校則違反をしたのだから当然です。

しかし、私は後になって思いました。子どもの行為は悪かったけれど、子ども自身は決して悪い子ではないと。そして、うちの子に

限らず、子どもをだめにしてしまうのは、こういった大人や社会の偏見なのではないかと。

子どもは一言言いました。「どうせそんな風に思われるなら、もつとやってやるうかなあ」と。冗談混じりで笑い飛ばしていたので、そんな気はないということはわかりましたが、当然だと思いませんでした。子どもにしてみれば、先生を困らせようなどというつもりはなかったのですから。

今回のことで子ども自身は、自分の行動が周囲に与える影響と、そして一度失った信頼を取り戻すことの難しさをもつて知ることができたと思います。だからといって、自分を卑下することなく、のびのびと成長してほしいと思います。

私は自分も含め、大人たちは自分も子どもだったことを忘れず、大人たちが子どもたちの見本となるような人間になることが大切なのだと思います。

明るい社会は子どもたちの笑顔から始まるのではないのでしょうか。「校則」が「拘束」にならぬよう、そして子どもたちを見る目が「見張り」ではなく、「見守り」であってほしいと、心から願っています。

◇ ◇ ◇
来月は、石橋加代子さん（和田字岩角）の予定です。



岩根野球スポーツ少年団は現在、小学2年生から6年生
今回ご紹介するのは、『岩根野球スポーツ少年団』です。団長の伊藤光栄さんに紹介していただきます。

こどものひろば

「岩根野球スポーツ少年団」

【登録者数】 24名
【活動日および場所】 神座運動場、岩根小グラウンド
毎週土・日曜日 午前9時～正午
【連絡先】 団長：伊藤 光栄 【電話】 39-2363
監督：鈴木 一成

までの元気な団員で活動しています。



団員には野球の楽しさを十分に知ってもらいながら、礼儀を大切に、自分自身で考えて行動できる強さを身につけることができるように、経験豊富な指導者が、自分の子どもたちを育てるような気持ちで指導にあたること、そして、各種大会での勝利・県大会出場を目標に頑張っています。

活動は、各種大会への出場や、ふれあいキャンプ・ボウリング大会・クリスマス会・6年生を送る会などのレクリエーションを行っています。そして、そこから生まれる保護者間の交流も団として大切にしていきたいと考えています。今年度より4年生以下の団

活躍人訪問

interview No.06

交通事故を1件でも減らしたい



▲長尾良夫さん（本宮字仲町）。趣味は書道。交通教育専門員会会長のほか、本宮地区環境委員会会長や本宮統計調査協議会副会長なども務めています。

交通教育専門員会

会長 長尾 良夫さん

◆交通教育専門員の活動について

交通教育専門員は交通事故防止のため、市民から8人の方が委嘱されています。

子どもたちに正しい交通ルールなどを説明し、交通事故を防止する目的で、交通安全教室での講師や、通学路などでの街頭活動を行っています。また、各季の交通安全運動期間には、各種行事に協力し、事故防止に努めています。

さらに、毎月定例会を開催し、専門員として交通安全への意識を高め活動を続けています。

◆会長として

長尾さんは、昭和44年に、交通安全協会本宮第三分会会員となり、夫婦で児童への交通安全活動を始め、昭和54年に本宮町交通指導員（現在の交通教育専門員）に就任。平成9年に本宮町交通教育専門員会の会長に就任し、現在に至ります。

「専門員同士が仲良く、そして、健康第一を心がけて活動しています」と話し、「専門員は家庭の事情などで、後任を見つけないのが大変という問題があります。また、現在は8人ですが、もう1人専門員が必要」と、専門員としての胸の内を明かします。

「人のために尽くそうという信念を持って、ボランティア活動に励んでいます。また、街頭活動では子どもたちの笑顔や、以前に見守っていた子どもたちが大人になっても私を覚えていてあいさつしてくれることがとてもうれしい」と笑顔で話します。

◆地域・家族への想い

「家族、何より妻の支えがあった初めて活動が成り立ちます。本当に感謝しています」と話し、「地域から交通事故を1件でも減らしたい。それが使命です」と力強く話してくれました。

FM Mot.Com 秘情報

あの声は、私です...



《パーソナリティ紹介》

◆ラジオネーム：Lady brown

◆本名：遠藤栄一、車田健二郎、佐々木理江

◆出身：（遠藤）田村市、（車田）須賀川市、（佐々木）本宮市

◆趣味：（遠藤）フラット

どこかへ行く、（車田）犬の散歩、（佐々木）料理、ドライブ

◆担当番組：『Lady brown's radio』（毎週金曜日午後9時～）

◆リスナーに一言：皆さんこんにちは。郡山市内で活動中のバンド『Lady brown』のメンバーでお届けしています。番組ですが、毎週メインパーソナリティーを代えながら、そして、ゲストもお迎えして放送中です！ぜひ一度聞いてみてくださいね。詳細は右記まで。http://ladybrown.ecofuku.org/



員を対象とした、県北地区大会のKリーグ（年間12試合）にも参戦し、中・低学年団員に、試合の緊張感や楽しさを体験してもらうなど、レベルアップを図っています。

野球は小学校を卒業し、中学、高校、それ以降も長く続けていけるスポーツです。指導者は今のスポ少活動が将来、団員自身への『贈り物』になるよう、また、卒団後も各面で活躍できることを楽しみにしながら指導しています。

女子団員2名を含め、全員がキラキラと目を輝かせながら



ら練習で気持ちの良い汗を流しています。男女を問わず常時、入団・体験入団可能です。ぜひ一度、練習を体験してみてください。お待ちしております。